



のびのび千綿っ子

令和5年1月31日
 東彼杵町立千綿小学校
 TEL : 0957-47-0821
 文責 : 校長 吉永信一郎

校 訓 : 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標 : 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

【学びに向かっています】

3学期始まって、先週には巨大寒波が押し寄せ、学校が臨時休校になったり外へ出るのが困難となったりしました。東彼杵町は、スクールバスや路線バスの運休を考慮して、今回のように休校の判断をせざるを得ない場合があります。保護者・地域の皆様のご理解をいただき、安心・安全な対応ができましたことにお礼申し上げます。

さて、子どもたちは、将来に希望を持って学びに向かっています。本当によく頑張っています。この「学びに向かう力」を本校では最も重要であると柱に置き、子どもたちを育てています。さて、この「学びに向かう力」とは何か。長崎県教育委員会は次のように捉えています。①主体的に学ぶ力 ②自分を律する力 ③よりよい生活や人間関係を作ろうとする態度 ④自分を客観的に把握する力 この4つの力について、①は十分理解できるのですが、②～④はつながらないのではないかとも思われがちです。しかし、①の主体的に学ぶ力によって、②～④の力が自ずと育ってくるのが、学校現場にいてよく分かるところです。学級担任をしていたとき、学びに向かわせることで意識が変わり学級がまとまり、個々が助け合い優しい人間へと成長していった体験をよく覚えています。「学びに向かう力」は、教育の相乗効果をもたらす魔力のようだ実感します。現に千綿小学校の子どもたちは、下の写真のように落ち着いて集中した学びができておりますし、指導を要する事案も大変少ない状況です。②～④も育っていると確認できます。互いの進路を目指し、自らの脚で開拓していく力強さを持ち始めています。この話は、2月3日に行われる「新1年生入学説明会」でも説明し、「千綿小学校に通わせてよかった」「千綿小学校で学んでよかった」と言って卒業していただくよう努めてまいります。これからもご理解とご支援をお願いいたします。



【書き初め】

1月19日(木)、3年生から6年生が、毛筆による「書き初め」を行いました。1年生と2年生は、書写の時間にそれぞれ硬筆による「書き初め」ができました。3年生から6年生は、書家の佐藤 鳳水(さとう ほうすい)先生にお越し、4つの学年面々にご指導いただきました。プロの懇切丁寧なご指導に、子どもたちも、いつもとは明らかに違った緊張感を持ち、心を込めて整えて書いていました。この貴重な学びができたことで、今後の学習に好影響を与える「心構え」を抱くことができました。



【2年生 彼杵小学校との学年交流会】

1月20日（金）、千綿小学校で本校2年生と彼杵小学校の2年生が交流会を行いました。昨年は、コロナ禍ということで実施できませんでしたので、2年ぶりの交流に互いに嬉しそうな様子でした。彼杵小学校の子どもたちは、行きは電車を使い、帰りはスクールバスを使用しました。

まず体育館で、みんなで遊べるゲームを行い、子どもたち同士が打ち解けていきました。そのあと音楽室で、彼杵小学校の2年生が、東彼杵町のお店や郵便局などの施設で見学したことをプレゼンテーションしてくれました。最後は、広大な運動場で一緒になって遊びました。大きな運動場とアスレチックなどの遊具に、彼杵小の子どもたちは、目を輝かせていました。東彼杵町の子どもたちが元気に一緒に楽しく活動することができました。



【3年生 川棚警察署見学】

3年生は1年間、様々な施設の見学を行いました。1月30日（月）には、電車に乗って川棚警察署へ見学に行きました。3年生は、地図を読み取る学習があります。鉄道を使ったり施設を見学して回ったりと実際に場所や道のりを確かめる意味でも、机上ではなく本物を見ることができたことは、より深い学びができたと思います。

川棚警察署では、署の方々子どもたちに分かりやすく丁寧に施設や仕事について教えていただきました。また、東彼杵町のスクールバスを利用できることも学習しやすい環境で、感謝しています。



【2月の行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
3	金	新1年生入学説明会	13	月	クラブ活動 ノーメディアデー(14日迄)
6	月	集団下校	17	金	授業参観・学級懇談(4・5・6年)
10	金	授業参観・学級懇談(1・2・3年)	20	月	委員会活動